

# Un dépôt de sac utile...

Les agressions se sont multipliées de manière inquiétante depuis le début de l'année, et il n'est pas question de laisser les ASCT se transformer en punching-ball sans réagir !

L'agression de ce jeudi 17 avril était celle de trop pour les ASCT...

Notre collègue de Part-Dieu, agressé physiquement hier à hauteur de la gare d'Orange, a engendré un droit de retrait massif de la part des ASCT.

## La direction a été contrainte de prendre les engagements suivants :

- Déploiement de la SUGE en gare d'Orange de l'ouverture à la fermeture des circulations durant 10 jours.
- Déploiement de l'UNIR sur l'axe de la Vallée du Rhône.
- Equipement durant 10 jours du train en question (886 121) par un agent B.
- Réunion à la DR le 25 avril pour étudier la pérennisation de l'agent B sur ce train et donc le classer sensible.
- Sensibilisation des RET pour privilégier la sureté plutôt que l'incitation aux perceptions.
- Reconnaissance du droit de retrait et donc aucune retenue sur salaire.

La solidarité exprimée par l'ensemble des collègues a permis d'instaurer un rapport de force conséquent qui a obligé la direction à concéder ces annonces.

L'équipe SUD-Rail remercie l'ensemble des agents qui se sont mobilisés.